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　矢渕中学校は、昭和 47 年
の建設以来、校舎の廊下や壁
など、さまざまな部分で老朽
化が進んでいましたが、今回
の改修により、明るくきれい
で、温もりのある校舎に生ま
れ変わりました。
　また、校舎が明るくきれい
になっただけでなく、生徒た
ちの声が工事に反映され、生
徒たちが使いやすく、勉強が
しやすい環境が整いました。
　今後は、これまで以上に安
心して学ぶことができる環境
で、生徒たちがより一層飛躍
することを期待しています。

Takehara Takumi

矢渕中学校

竹原　巧　校長

　工事が始まったときから校
舎がどのようになるのか期待
して待っていたので、改修が
終わり、きれいになった校舎
を見ると本当にうれしいで
す。今後は、僕たちも気持ち
を新たに勉強、クラブ活動に
励んでいきたいと思います。

Ikeuchi Ryota

矢渕中学校 3 年生

池内　涼太　さん
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□ 位　　置：紀宝町鵜殿 20 番地
□ 延床面積：管理教室棟 ３, ４０５㎡
　　　　　　 技術室棟 　　 ２０７㎡
　　　　　　 屋内運動場 １, １２３㎡
　　　　　 　 柔剣道場         ５７１㎡
□ 総事業費：３５３, ８５０千円　 　
　   （建築費：３３１，３５３千円）
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01. 大規模改修工事が完了した矢渕中
学校の外観。02. ＬＥＤ照明が取り付
けられ明るくなった廊下。03. ＬＥＤ
照明が取り付けられ、壁や床が張り替
えられた体育館。04. 床や壁、ロッカー
などが新調された普通教室。05. 新
しく追加された駐輪場。06. テープ
カットで新校舎の完成を祝う関係者。
07. 明るくきれいになった柔剣道場。
08. 階段には椅子型階段昇降機が取り
付けられる。09. 木材が使用され、温
もりが感じられる生徒用玄関。
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